

Der Rotary Club Salzburg Altstadt
lädt ein zum Charity Event



MATINÉE mit Elias Keller

und weiteren Studentinnen,
Fach Klavier bei Prof. Tanski
vom Mozarteum Salzburg

Wo: Schloss Frohnburg
Hellbrunner Allee Nr. 53
5020 Salzburg

Wann: Sonntag, den 11. Juni 2017
Beginn 10:30 Uhr
Ende ca. 12:00 Uhr

Eintritt: Freiwillige Spenden

Elias Keller (9 J., Österreich)

Mozart: Variationen G-Dur KV 180
Haydn: Sonate C-Dur
Beethoven: Leichte Sonate G-Dur op. 49 Nr.2
Chopin: Fantasie - Impromptus cis-moll op. 66

Im Juni 2016 schaffte Elias mit 9 Jahren die Aufnahmeprüfung für das Pre-College an der Universität Mozarteum Salzburg. Seit Oktober 2016 studiert er bei Herrn Professor Claudius Tanski das Fach Klavier.

PAUSE

Sayoko Sugino (24 J.,Japan)

Beethoven: Hammerklaviersonate“,
B-Dur op. 106

Sayoko Sugino ist in der Geschichte des Mozarteums die erste weibliche Studentin, die die „Hammerklavier-sonate“, B-Dur op. 106 von Beethoven hier im Rahmen der „Future Masters“ aufgeführt hat.

Tzu Yu Yang (23 J., Taiwan)

Bach: Präludium & Fuge a-moll WTK II

Tzu Yu Yang studiert neben dem Klavier auch Violoncello und Musikpädagogik. Sie gehört zu den besten Bachinterpreten des Mozarteums.

ELIAS KELLER

Elias wurde am 5.9.2007 in Villach geboren. Nach zweijähriger musikalischer Früherziehung entschloss er sich, ein Instrument zu lernen. Klavier war für ihn trotz seiner Aussage: „Da sind so viele Knöpfe, da kenn ich mich ja gar nicht aus“ - Liebe auf den ersten Blick! So kam es dazu, dass er mit 6 Jahren mit dem Klavierunterricht an der Musikschule in Weißenstein bei Mag. Vladimir Sokolov begann. Seine Eltern und vor allem aber sein Lehrer staunten immer wieder über seine Fortschritte und Begeisterung. Seine Freude und sein Interesse an der Musik zeigen sich jeden Tag. Elias liebt die Bühne und die Auftritte und er möchte Wettbewerbe spielen. Er erspielte sich bereits einen ersten Preis bei einem Wettbewerb in Kärnten und einen ersten Preis mit Auszeichnung bei „Prima la Musica“, sowie einen Sonderpreis bei einem Musikschulwettbewerb.

Elias nimmt auch Unterricht an der Musikschule Villach für Stimmbildung und Chor, wo er dieses Jahr ebenfalls einen 1. Preis mit Auszeichnung errang und einen Sonderpreis bekam. Ebenso erhielt Elias eine ausgezeichnete Bewertung als Korrepetitor. Viel Erfahrung konnte Elias auch schon bei verschiedenen Masterkursen am Mozarteum, in Ossiach und in Rimini sammeln.

Im April 2017 wurde Elias im Rahmen seiner Pre-College Ausbildung am Mozarteum in Salzburg nach Barcelona eingeladen, wo er bei einem Konzert mit Orchester und drei Klaviere mitspielen durfte. Dieses Erlebnis trägt Elias mit viel Freude im Herzen.

Wenn Elias nicht gerade übt, beschäftigt er sich mit Komposition, Musikgeschichte und den verschiedensten Komponisten. Dazwischen findet er aber auch noch Zeit für einen Verein Fußball zu spielen und Ski zu fahren. Seine großen Vorbilder sind Mozart, Messi, Marco Ventre und Marcel Hirscher.

Elias liebt Sprachen, andere Länder und Mathematik, aber das Klavier und die Musik sind seine Leidenschaft. Im Juni 2016 schaffte Elias mit 9 Jahren die Aufnahmeprüfung für das Pre-College an der Universität Mozarteum Salzburg. Seit Oktober 2016 studiert er bei Herrn Professor Claudius Tanski mit großer Hingabe und Freude das Fach Klavier. Er ist für Elias eine riesengroße Bereicherung, in jeder Hinsicht und er hat ihn sehr ins Herz geschlossen. Herr Prof. Tanski begrüßt es ausdrücklich, dass u.a. der Rotary Club Salzburg Altstadt die künstlerische, Entwicklung von Elias Keller materiell und ideell fördert.



Eine Veranstaltung des
Rotary Club Salzburg Altstadt.